

MARSEILLE

■ NOMINATION

Daniel Sperling, vice-président de "Communication et Citoyen"

A l'initiative des responsables de communication de collectivités territoriales, vient d'être créée au Sénat, l'Association *Communication et Citoyen*. Une structure dont le vice-président n'est autre que Daniel Sperling, directeur adjoint de la communication au Conseil régional.

Communication et Citoyen regroupe l'ensemble des directeurs de communication des Conseils régionaux, des Conseils généraux et des communes sur le plan national. Des responsables qui souhaitent travailler et réfléchir ensemble sur leurs problèmes tout en confrontant leurs expériences multiples.

A l'heure de l'Europe, la démarche est intéressante dans la mesure où une ville, un département, a fortiori une région, sont amenés à devenir des partenaires de leurs homologues européens. En clair, ces spécialistes de la communication, devant l'évolution rapide de leur métier, veulent tenir le cap, le bon. *Communication et Citoyen* va organiser, chaque mois à partir d'octobre, des conférences thématiques dont la synthèse des travaux sera publiée et destinée à tous ceux qui exercent et souhaitent développer cette profession.



Faire connaître ou renforcer une identité territoriale, valoriser le travail d'une institution sous tous ses aspects, tels sont bien évidemment les objectifs des collectivités locales et territoriales et des organismes qui en dépendent avec, à la clef, pour convaincre, l'exigence d'un professionnalisme sans faille. On notera que l'association, présidée par Dominique Dord, directeur de la communication du Conseil régional Rhône-Alpes, ne compte au sein de son bureau qu'un seul représentant du Sud de la France, à savoir Daniel Sperling élu vice-président. Le fait méritait d'être souligné.

M.A.